

SEMAF solicitó reunión de la Comisión de Conflictos

El pasado día 31 de agosto, SEMAF solicitó la constitución de la Comisión de Conflictos Laborales. Los motivos que han originado este nuevo conflicto son los siguientes:

- Incumplimiento por parte de la Dirección de Empresa del punto 3 del Acuerdo de Desconvocatoria de Huelga de fecha 21 de junio de 2016.
- Incumplimiento por parte de la Dirección de Empresa del Plan de Empleo del Grupo Renfe de 4 de noviembre de 2015.
- Falta de respuesta sobre las peticiones de los trabajadores que desean adherirse al Plan de Desvinculaciones.
- Falta de voluntad por parte de la Dirección de Empresa de realizar la totalidad de los movimientos de personal adscritos a diferentes cuadros de servicio y retrasando la resolución del proceso de movilidad.

En el transcurso de la misma resultó imposible alcanzar acuerdos al respecto.

Se anexa enlace al Documento y Acta de la citada Comisión de conflictos.

COMISION EJECUTIVA